

**ANFRAGE** von Erhard Bernet (parteilos, Zürich)

betreffend Senkung der Kosten in der Strafanstalt Regensdorf

---

Da der Kanton Zürich in Millionenhöhe verschuldet ist, wäre es doch an der Zeit, dass auch in der Strafanstalt Regensdorf gespart werden müsste.

Ich bitte den Regierungsrat, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist die Strafanstalt Regensdorf zu einem 5-Sterne-Hotel umfunktioniert worden?
2. Wie viele verschiedene Menüs werden serviert und trifft es zu, dass jedem Häftling gratis die Kost aus seinem jeweiligen Herkunftsland verabreicht wird?
3. Wäre es nicht an der Zeit, dass nur noch ein Menü gekocht würde?

Erhard Bernet